

跳到明天

江戸川区立二之江中学校
第2学年通信 No.4
令和6年 5月14日

♪学年だよりのタイトル決定！！

先月募集していたタイトル案の中から、2組の「跳到明天」に決まりました。このタイトルは、1年生のときの学年だよりタイトルの「明日へジャンプ」を中国語で表した言葉です。正しい読み方は「ティオ・トー・ミン・ティエン」です。明日の自分が今日より成長できるように、明日に向けて飛躍してほしい、という思いが込められています。今年度の終わりまで、毎日ジャンプし続けていきましょう！

♪身体測定・体力測定をしました！

5月2日（木）に身体測定・体力測定を実施しました。多くの生徒が身体測定では身体の成長が見ることができ、体力測定においても体力の向上を見ることができました。昨年度の記録を超えようと、記録の高い生徒の動作を真似したり、生徒同士で鼓舞しあったりする姿がありました。前日の雨の影響で急な変更もありましたが、しっかりと対応できたことは、素晴らしかったと思います。授業以外でも普段から体を動かし、自ら体力を保持増進できるようにしてほしいです。



たまには、ラジオ体操
を教室でやるのもいい
ですね！



真剣に取り組ん
でいました！

待ち時間も素晴らし
い態度でしたね！



♪今年の応援旗が完成しました！

今年も運動会の時期になり、応援旗の作成に多くの生徒が取り組みました。昨年度よりも完成度が上がり、披露する日が待ち遠しいです。1組は赤、2組は白、3組は青、4組は黄、5組は緑とそれぞれのクラスカラーを意識した応援旗になっています。

応援旗の投票が本日 tetoru に配信されます。当日お越しになれない方は、ぜひ投票してください。なお、当日会場にて投票することも可能です。



♪今後の予定

今週から、いよいよ運動会に向けた練習が始まります。通常の間割に加えて、全体練習や学年練習、放課後練習が行われます。第3号の学年だよりでもお知らせしたように、運動会練習がある日は、ジャージ登校になります。予定をきちんと確認して、忘れ物がないようにしましょう。

時間割	日	曜	今週の予定	給食
B	15	水	避難訓練、職員会議 ①②学年練習	○
	16	木	45分授業、専門委員会	○
	17	金	45分授業、放課後練習あり	○

♪5月になって

ゴールデンウィークが明け、始業式から1ヵ月ほど経ちました。新しいクラスにも慣れ、楽しく学校生活を過ごしていますが、授業中に不要物を出して、授業に集中できていない生徒が見られます。そのため、授業中に不要物を出して関係ないことをしていた場合は、没収致します。回収したものについては、三者面談にて返却致します。